

El análisis de la vida amorosa de los futbolistas: ¿qué país tiene la mayoría de los jugadores solteros?

- **Especialmente los jugadores de Francia, Corea del Sur y Dinamarca aún están disponibles**
- **Un 40% de los delanteros ya están buscando al amor de su vida**
- **Para la mayoría de los Franceses, la edad de su pareja no tiene importancia**

Berlín, 02 de julio 2018 – El Campeonato Mundial está en plena marcha: los mejores equipos están en Rusia luchando por la victoria. ¿Pero qué equipo es el más deseado por las mujeres fuera del campo? La app de citas Jaumo (www.jaumo.com) analizó el status de relación de los 18 equipos nacionales. ¿Cuál tiene más jugadores solteros? ¿Qué nación tiene la mayoría de sus futbolistas casados? ¿Y qué equipo de jugadores prefiere mujeres más maduras?

Uno de cada tres futbolistas está soltero

En total, la mayoría de los jugadores ya están comprometidos. No obstante, un 30% está soltero, una buena noticia para nosotras. La nación que tiene más solteros en su equipo es Corea del Sur: 17 de los 23 jugadores aún no tienen novia. Otros países con muchos solteros son Francia y Dinamarca. 15 futbolistas franceses en el primer caso siguen buscando su media naranja y 10 daneses en el segundo. Por el contrario, el equipo polaco tiene solamente 2 jugadores sin pareja. Con 4 solteros por equipo, Brasil, Croacia y Suecia comparten el segundo lugar.

La mayoría de los Españoles tampoco está en búsqueda ya que tan sólo 3 de los miembros quedan solteros. Las superestrellas del torneo tienen todas por su parte una relación: Neymar, Messi y Ronaldo están en pareja y tienen una familia. Entre ellos Iago Aspas, quien llevó a España a la victoria de grupo, de momento está con Jennifer Rueda Pérez pero aún no tienen niños.

Los arqueros o porteros tienen sus vidas amorosas bajo control

Al contrario de su papel en el campo, los delanteros no son tan entusiastas cuando se trata de relaciones. Un 40% de ellos ya están solteros y sólo un 26% están casados. En las otras posiciones es completamente diferente: casi la mitad de la defensa y del centro del campo ya se casaron con su pareja. Sólo los porteros o arqueros están delante de ellos, ya que más de la mitad contrajo matrimonio.

Los jugadores de Francia prefieren una pareja más madura

A los futbolistas franceses por lo visto no les importa mucho la edad: en promedio sus parejas son 3,8 años más mayores que ellos. En oposición con los Franceses, los futbolistas en Uruguay son un año y medio más mayor que sus esposas. Los jugadores en Alemania tienen novias de la misma edad. En España, la diferencia de edad en promedio es de un año.

Las novias de los jugadores por su cuenta están en primera plana

A menudo, las esposas y las novias de futbolistas tienen la reputación de ser un mero accesorio de sus maridos. Pero está muy lejos de la verdad ya que muchas de ellas demuestran que sí tienen su propia vida y éxito profesional. La mayoría de las mujeres hace carrera siendo modelo y se presenta en las grandes pasarelas del mundo. También no es por nada que se suele decir "a cada cual con su cada quien": 9 de los futbolistas en total encontraron el amor de su vida en el deporte. Hay 8 esposas que han logrado fama con una exitosa carrera como actriz.

El análisis completo se puede encontrar aquí:

<https://www.jaumo.com/es/blog/la-vida-amorosa/>